



Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An die
lokalen Medien

31.03.03

**Sensationelle Perspektive für den Hauptbahnhof
Investor stellt neues Projekt vor**

Ganz überraschend hat ein indischer Investor neue Pläne für den Dortmunder Hauptbahnhof vorgelegt. Wie die Dortmunder Grüne Ratsfraktion aus zuverlässiger Quelle erfahren hat, sind die Pläne bereits weit gereift. Nach intensiven Abstimmungsgesprächen zwischen Oberbürgermeister, Verwaltungsspitze und der Bahn AG habe der Vorstandsvorsitzende einer indischen Investorengruppe, Herr Nieham Magleise, gestern sein Projekt vorgestellt. Wie Planungsdezernent Sierau begeistert festgestellt haben soll, habe Dortmund mit diesem Gebäude den Anspruch auf ein Alleinstellungsmerkmal endlich erreicht. Die streng orientalisch orientierte Gebäudekubatur erinnere in ihrer sepulkralen Ausrichtung an das Weltkulturerbe Taj Mahal. Das habe Essen nicht.

Dazu die Grüne Fraktionssprecherin Daniela Schneckenburger: „Die organische Verbindung aus Marmor und Mosaik, Orient und Okzident, rund und eckig, überwindet den kulturellen Gegensatz zwischen Nord und Süd in Dortmund in nahezu idealer Weise. Wasserspiele, ayurvedische Wellnessangebote und Yogakurse ergänzen das Nahverkehrsangebot.“

Auch der Cityring beurteile das Basarangebot von Sari bis Basmatireis als attraktiv und zentrenunschädlich. Die Bahn AG erwartet von dem Projekt eine Belebung des Reisegeschäftes nach indischem Vorbild. Die fahrradpolitische Sprecherin der Grünen Ratsfraktion, Heide Kröger-Brenner, stellt dazu fest: „Die in der Planung ausgewiesenen 72 Rikscha-Stellplätze sind zu wenig. Eine Verdoppelung dieser Zahl ist angemessen und muss den Vorgaben des Radverkehrs-Bedarfsplanes entsprechen. Keineswegs darf dies zu einer Konfrontation mit der Taxifahrgewerkschaft führen, wir fordern Umschulungsförderungsprogramme im Sinne einer ökologischen Verkehrsausrichtung.“

Die Grünen werden das Projekt mit der Forderung nach einer monatlichen Berichterstattung begleiten. Auf Einladung des Vorstandsvorsitzenden Nieham Magleise und seines Geschäftsführers Bahna Nikomta regen Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Dortmund eine Informationsreise der Stadtspitze und der Fraktionen zum Taj Mahal an.

gez. Daniela Schneckenburger

f.d.R. Manuela Meyer